Vorstandswahlen an der MV 2023



Kandidatur als Captain

Herr

Patrick Studer

Geburtsdatum: 15.01.1974 Wohnort: Oerlingen

Eintritt in den GCR: 2008



Beruflicher Hintergrund

Seit 25Jahren in der Welt der Finanzen tätig. Darunter über 20Jahre als selbständiger Vermögensverwalter und seit 2021 als Leiter Externe Vermögensverwalter bei einer Privatbank in Zürich.

Privater und sportlicher Hintergrund

Aufgewachsen und nach wie vor wohnhaft im schönen Zürcher Weinland zusammen mit meiner Frau Chris und meinen beiden erwachsenen Kindern, Yannick und Fabienne. Im Jahr 2008 durfte ich unserem schönen Golfclub Rheinblick beitreten. Ich fühle mich hier seither sehr gut aufgehoben. Die netten Leute, die wunderbare Landschaft des Golfclubs und meine Leidenschaft zum Golf lassen mich immer wieder aufs Neue in eine andere, etwas stressfreiere Welt tauchen.

Motivation für das Amt als Captain

Nach vielen Jahren als Juniorencaptain durfte ich bereits von 2018 – 2021 das Amt als Captain innehaben. Der GCR ist für mich eine klare Herzensangelegenheit. Daher steht es für mich ausser Frage, dass auch ich meinen Teil dazugeben möchte, damit der Golfclub für die Zukunft gewappnet ist.

Gerne stelle ich mich als Ersatz von Kevin Ritter für die Amtsperiode bis 2025 als Captain zur Wahl. Für eine weitere Wahl ab 2025 stehe ich nicht zur Verfügung.